

Les as des as étaient tous là

Près de 3 000 personnes ont assisté ce week-end aux spectaculaires acrobaties aériennes des pilotes d'avions miniatures. Venus de toute la France et d'Allemagne, les meilleurs virtuoses ont fait vibrer le public.

Flashé à 326 km/h ! Et pourtant, le bolide a pu continuer son chemin sans être inquiété par la maréchaussée... Il faut dire que c'est dans le ciel d'Eblange que cette performance a été chronométrée ce week-end, à l'occasion du meeting d'aéromodélisme organisé par le Model-Club de l'Est "Les Têtes brûlées" ; et qu'une telle vitesse (le record du week-end) est donc autorisée en la circonstance... A condition que des mains expertes sachent dompter les puissances phénoménales dont sont capables certains de ces mini-avions. Et sur ce point, pas de souci : les meilleurs pilotes d'Europe étaient présents sur la piste des "Têtes brûlées" pour l'occasion.

Pour la première fois, le meeting s'est ouvert le samedi, avec l'espace réservé aux jets, des appareils de pointe équipés de réacteurs comme les vrais... « Une trentaine d'avions ont fait le show, se félicite Frédéric



Le club d'Oberhoffen, en Alsace, a été parmi les plus représentés ce week-end.

Mazzacavallo, président du club. *Le spectacle était vraiment au rendez-vous.* » Et dès les premières heures de vol, le public, malgré un temps parfois menaçant, a commencé à affluer, attiré par l'affiche : du Su-30 qui venait de voler à

Dubaï à l'avion fantôme SR71 Blackburn du spécialiste Lothar Heinrich (dont il n'existe que deux modèles au monde), il y avait de quoi faire saliver les spécialistes et impressionner les néophytes. La plupart de ces avions se sont retrouvés le

dimanche pour continuer à assurer le spectacle, avec un temps idéal. Mais cette fois, toutes les catégories de l'aéromodélisme étaient à leurs côtés : « Nous avons une belle diversité : des avions pour débutants, de vitesse, de voltige, des jets, des hélicos, des planeurs, des Warbirds... », souligne le président du club. Chacun des pilotes, seul ou à plusieurs à voler au même moment pour des figures acrobatiques et des exercices d'adresse à couper le souffle, a fait valoir toute sa maîtrise technique, pour le plus grand bonheur d'un public en grand nombre. « C'est une totale réussite, assure Frédéric Mazzacavallo. Nous n'avons jamais eu autant de monde. Nous avons lancé un pari en voulant faire un gros rendez-vous, sur deux jours, et il est réussi, grâce au travail de toute l'équipe des bénévoles. L'année prochaine, on fera encore mieux ! »



Venu de l'Oise, Laurent prépare son avion de chasse au décollage.

